

Irène
10 novembre 2016

INSULAIRE

la vision de cette île lointaine me fascine et m'effraie à la fois.
Que de symboles : tout d'abord l'attraction pour l'isolement naturellement,
l'affranchissement des contraintes de la vie moderne citadine.

Ah, se laisser bercer par le bruit des vagues, le chant des oiseaux
migrateurs, jouer les Robinson Crusoé, aborder enfin au rivage du pays des
rêves d'enfant.

Mais, parfois, cette perspective engendre en moi une angoisse irraisonnée.
L'isolement total peut générer des sentiments d'exil, d'abandon, surtout en
cas de forte tempête. Face aux éléments déchaînés je crains de me sentir
bien vulnérable et bien seule.

Tout compte fait la vie sur le continent en compagnie de mes semblables
présente bien des attraits !